

COMUNIDAD VALENCIANA

SUCESOS

Un hombre, en estado muy grave tras ser apaleado

Xiao Cheng, de 38 años, se encuentra en estado muy grave en hospital de la Ribera desde la noche del pasado domingo tras ser agredido brutalmente por tres adolescentes en Sueca.— J. B.

La mujer de Sueca recibió 16 puñaladas de su pareja

Juan José N. B. asestó 16 puñaladas a su esposa en Sueca con una navaja multiusos mientras le decía que iba a morir, según la declaración de la víctima, Cecilia S. L., realizada ayer en el hospital de la Ribera, donde permanece ingresada.— J. B.

ECONOMÍA

Las empresas de Alicante buscan instalarse en Brasil

Brasil está de moda. La exportación alicantina al país sudamericano es la que más crece (un 143% en 2010). Brasil es el destino preferido para internacionalizarse, según la Cámara de Comercio.

Premio a la mejor obra pública a la terminal de L'Altet

La nueva terminal del aeropuerto de L'Altet de Alicante recibió ayer el premio Fopa 2010 a la mejor obra pública de la provincia. La terminal empezó a funcionar el pasado 24 de marzo.



Fotografías de Walter Astrada sobre la violencia de género en tres países de tres continentes, ayer en el claustro de La Nau. / TANIA CASTRO

Doce grandes fotoperiodistas hablan en La Nau del futuro de su oficio

El I Festival Internacional PhotOn ofrece mesas redondas, talleres y exposiciones

F. S.
Valencia

Valencia carecía de un evento internacional dedicado a la fotografía, como Photo España o los encuentros de ciudades como Barcelona, Sevilla o Gijón. Y la Asociación Documenta, integrada por los fotoperiodistas Tania Castro, Daniel Duart, Juan Carlos Barberá, Xaume Olleros y Benito

Pajares han puesto remedio al problema con el I Festival Internacional de Fotoperiodismo de Valencia, PhotOn, que ofrece en la sede de la Nau de la Universitat de València encuentros con una docena de prestigiosos profesionales de la fotografía de conflictos armados, desastres naturales o tragedias humanas: Bruno Stevens, Carlos Luján, Cristóbal Manuel, Edgar Melo, Emilio Mo-

renatti, Enrique Meneses, Gorka Lejarcegi, Markel Redondo, Txema Salvans, Sandra Balsells, Walter Astrada y el propio Pajares.

A través de mesas redondas, exposiciones, talleres y visionado de portfolios, PhotOn intentará poner en valor el trabajo de estos profesionales y debatir el presente y el futuro de la profesión. La idea, madurada durante años por Castro, ha visto la luz gracias

a un trabajo colectivo que permitirá ofrecer hasta el domingo una panorámica sobre un oficio que a veces sobrevive solo por el compromiso de los profesionales. La Nau inauguró ayer una exposición con los trabajos en Haití de los fotógrafos de EL PAÍS Gorka Lejarcegi y Cristóbal Manuel y otra sobre la violencia de género en tres continentes, del argentino Walter Astrada.

El PP acapara en la catedral el entierro de García-Gasco

JAIME PRATS, Valencia

El PP valenciano asistió en masa a la misa funeral por el cardenal Agustín García-Gasco que se celebró ayer en la catedral de Valencia, donde también fue enterrado. La ceremonia fue concelebrada por seis cardenales —entre ellos, el arzobispo de Madrid, Antonio María Rouco Varela—, 31 obispos y más de 300 sacerdotes.

García-Gasco, fallecido el sábado a los 80 años de un infarto, nunca tuvo problemas en alinearse junto al Partido Popular y defender sus tesis ya fuera en su oposición a la asignatura de Educación para la Ciudadanía, a los matrimonios homosexuales o, en general, contra el "laicismo radical" del Gobierno. La estrecha sintonía que mantuvo con el PP se tradujo en una ayuda recíproca, cuyo ejemplo más evidente es el impulso que las Administraciones controladas por los popula-

res dieron al proyecto estrella de García-Gasco, la Universidad Católica de Valencia.

Ayer, buena parte de las primeras bancadas de la catedral las ocuparon diversos cargos del PP de estas mismas Administraciones. Al presidente de la Generalitat, Francisco Camps, le acompañaron sus tres vicepresidentes, así como el resto del Consell casi al completo. También asistieron el presidente de la Diputación de Valencia, Alfonso Rus, y la alcaldesa, Rita Barberá, arropada por buena parte de la Corporación municipal, sentada detrás de los bancos reservados a la familia del cardenal arzobispo emérito.

A la ceremonia acudió el expresidente Eduardo Zaplana, que apenas cruzó palabra con sus compañeros del PP. El actual directivo de Telefónica compartió banco con José Luis Olivas, también expresidente de la Generalitat, y los cirujanos José Mir y Pe-



El féretro con el cuerpo de Agustín García-Gasco fue portado a hombros por seis sacerdotes. / JORDI VICENT

dro Cavadas, ambos premios Jaime I. Por parte del PSPV acudió Isabel Escudero, además del subdelegado del Gobierno, Luis Felipe Martínez.

Desde posturas ideológicas

próximas a su predecesor, Carlos Osoro, que sucedió a García-Gasco en abril de 2009, se ha consolidado en el arzobispado con firmeza aunque haciendo gala de un talante más cercano que el del

cardenal. En la homilía, Osoro destacó la entrega del cardenal "a la Iglesia y al servicio de todos los hombres". Al término de la ceremonia, García-Gasco fue sepultado en la capilla de San José.